

Glasfaser-Breitband-Anschlüsse für Poppenhausen

Bauarbeiten schreiten voran

Anträge für kostenfreie Anschlüsse noch möglich



GlasfaserPlus, ein Unternehmen der Deutschen Telekom, baut derzeit in Poppenhausen (Wasserkuppe) Glasfaseranschlüsse bis ins Haus. Im Rahmen der Vereinbarung mit GlasfaserPlus werden rund 635 Haushalte in der Ortslage Poppenhausen angeschlossen, weitere 750 Anschlüsse sollen sukzessive auch in den Ortsteilen erfolgen. Die Gesamtausbaukosten liegen bei ca. 3,5 Mio. Euro.

„Glasfaser bedeutet schnelles und stabiles Internet für unsere Bürgerinnen und Bürger. Und das ist wichtiger denn je. Denn mit dieser modernen Technologie steigt nicht nur die Lebensqualität, sie wirkt sich auch positiv auf den Wert von Immobilien aus. So wird uns bald das ganze Potenzial der digitalen Welt zur Verfügung stehen, ob im Home Schooling, Home Office oder beim Surfen. Aus diesen Gründen freue ich mich über den baldigen Start des Glasfaser-Ausbaus für möglichst alle Haushalte in unseren 5 Ortsteilen“, so Bürgermeister Manfred Helfrich.

Ein Glasfaseranschluss überträgt stabil und zuverlässig Daten in Gigabitgeschwindigkeit. Das neue Netz erlaubt eine Downloadgeschwindigkeit von 1 Gbit/s. Damit können alle bekannten Anwendungen problemlos genutzt werden. In Zukunft werden sogar noch höhere Geschwindigkeiten möglich sein. Denn die Bandbreite auf einem Glasfaserkabel ist nahezu unbegrenzt.

Die gute Nachricht ist, dass ein kostenloser Anschluss während Ausbauphase möglich ist:

Den Anschlussnehmern ist es jetzt noch möglich, einen Glasfasertarif zu buchen und sich so einen kostenlosen Anschluss ihrer Immobilie an das Netz der Zukunft zu sichern. Damit werden Anschlusskosten von ca. 800,-€ gespart.

Informationen zur Verfügbarkeit der Anschlüsse und den Tarifen der Telekom gibt es online unter der Hotline 0800 4820010 oder einfach über den QR-Code:

**HIGHSPEED
VORORT.DE**
Heko Büroservice GmbH & Co. KG

